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    J’ai obtenu mon bac S en 2016 et je n’avais aucune idée de ce que je voulais faire ni même à 

quoi cela ressemblait d’être étudiante. Je me suis alors dirigée vers la médecine parce que 

j’avais entendu dire que les élèves sortant d’un bac scientifique ne pouvaient être qu’ingénieurs 

ou médecins. Bien vite, je me suis rendu compte que ce n’était pas pour moi et j’ai entamé une 

réorientation. Regrettant de m’être spécialisée trop vite, la Licence Humanités m’a semblé 

absolument parfaite pour découvrir le monde des études supérieures et les diverses matières 

que peut nous offrir l’université, en me spécialisant petit à petit. La licence a intégralement tenu 

ses promesses et moi qui n'avais JAMAIS envisagé de faire du droit, j’ai découvert cette matière 

dans mon parcours Droit, Économie, Gestion et aujourd’hui je suis étudiante au sein de la 

meilleure formation Notariale de France à l’Université de Dauphine - PSL. Grâce à cette 

excellente formation que représente la Licence Humanités, j’ai pu avoir une culture générale 

très large et un profil atypique qui intéresse énormément non seulement les recruteurs de master 

mais aussi les professionnels. Les cours sont divers et très intéressants. Nous sommes 

confrontés à des matières que l’on connaît déjà comme la littérature, l'histoire ou la philosophie, 

ce qui est rassurant, ET en même temps on découvre de nouvelles matières comme l’économie, 

le droit, les sciences politiques ou la rhétorique ce qui est extrêmement excitant ! J’ai été 

passionnée tout le long de ma licence et je pense que peu de personnes peuvent vraiment dire 

cela. Alors évidemment que tous les chapitres de toutes les matières ne peuvent pas nous 

intéresser de la même manière et c’est justement la force de la filière puisque on fait un peu de 

tout, on est donc obligé de trouver notre bonheur ! En plus de mon parcours au sein de cette 

licence, j’ai eu l’occasion de faire des stages ce qui, ne nous le cachons pas, a sûrement joué en 

ma faveur pour être recrutée dans ce master. J’ai fait le stage de fin de L2 auprès d’une avocate 

et j’ai choisi de faire un stage de 2 mois pour être sûre d'appréhender le métier un maximum. 

Juste après, j’ai fait un stage d’un mois dans le cadre du Bonus au diplôme dans une Étude 

notariale. Vous le devinerez, c’est ce stage qui m’a permis de trouver ma voie. Le stage s’est 



tellement bien déroulé que j’ai choisi de continuer mon stage chez eux tout au long de ma L3 à 

hauteur d’une journée par semaine. Je voudrais alors vous conseiller de faire un maximum 

d'insertion au sein de structures professionnelles, non seulement pour étayer votre CV mais 

surtout, et essentiellement j’ai envie de dire, vous nourrir intellectuellement, socialement et 

émotionnellement et vous conforter dans le chemin de vie que vous choisissez d’emprunter. 

N’hésitez pas à me contacter par FB si vous avez des interrogations, je serai ravie de discuter 

avec vous. 


